

Bad Neuenahr-Ahrweiler

## Stromnetz geht an Ahrtal-Werke

**[08.01.2015] Die Ahrtal-Werke übernehmen das Stromnetz in Bad Neuenahr-Ahrweiler vom Energiekonzern RWE.**

Seit Neujahr 2015 gehört das Stromnetz in der Stadt Bad Neuenahr-Ahrweiler in Rheinland-Pfalz den Ahrtal-Werken. Der kommunale Energieversorger hat sowohl das Mittelspannungsnetz als auch das Niederspannungsnetz vom Energiekonzern RWE abgekauft und zunächst – wie im Kaufvertrag vereinbart – für vier Jahre an die Stadtwerke Schwäbisch Hall verpachtet. Diese haben das Stromnetz wiederum an das Unternehmen Westnetz, eine Tochtergesellschaft der RWE Deutschland, unterverpachtet. Auf diese Weise sollen Know-how und Erfahrung des Gesellschafters in den Aufbau des Netzbetriebs eingebunden werden. Ab dem 1. Januar 2019 sollen die Ahrtal-Werke dann auch die Netzbetriebsführung übernehmen. Über die eigentliche Kaufpreishöhe haben beide Parteien Stillschweigen vereinbart.

(ma)

Stichwörter: Rekommunalisierung, RWE, Ahrtal-Werke, Stadtwerke Schwäbisch Hall